

Medikamenteneingabe bei der Katze



Müssen Katzen Medikamente einnehmen, haben Besitzer oft ihre liebe Not: Das Tier lehnt sie rundweg ab. Weil sie den wiederholten Kampf mit dem Vierbeiner leid sind, brechen manche Tierhalter deswegen die Behandlung ab, sobald die ärgsten Symptome abgeklungen sind.

Damit gefährden sie aber nicht nur das Wohlbefinden ihres Tieres – schließlich kann Ihnen die Katze nicht mitteilen, dass sie doch noch nicht 100prozentig fit ist – sondern riskieren sogar Langzeitschäden.

Besonders wichtig ist die konsequente Medikamenteneingabe bei Antibiotika, da der Behandlungsabbruch dazu führen kann, dass sich Krankheitserreger an den Wirkstoff, der sie töten soll, gewöhnen und künftig gegen das Medikament resistent sind. Auch Patienten mit chronischen Erkrankungen sind auf ihre regelmäßig verabreichten Medikamente angewiesen.

Halten Sie sich deswegen bitte genau an die verschriebene Einnahmemenge und Behandlungsdauer!

Die folgenden Tricks und Hilfsmittel helfen Ihnen, wenn es Schwierigkeiten bei der Einnahme gibt.

Mit dem Futter mischen

Geben Sie die zu verabreichende Medizin ins Nass- oder Trockenfutter. Manchmal reicht es auch, einzelne Tabletten über Nacht in einer Box mit Trockenfutter aufzubewahren, damit sie den Geruch des Futters annehmen.

Prüfen Sie aber unbedingt, ob das Tier seine Medizin auch wirklich mit dem Futter gefressen hat!



Mit Trojanern verpacken

Die leckere Masse überdeckt den Geschmack der Medizin. Einfach die Tablette in einem Kügelchen verstecken, dann füttern.

Trojaner sind hier in der Praxis erhältlich.

Alternativ kann man die Medizin auch in Schleckpaste oder Sahne anbieten.



Zerkleinern, im Futter auflösen

Der Pillencutter hilft, Tabletten in genaue Hälften oder Viertel zu teilen.

Mit dem Mörser können Sie sie pulverisieren. Das Pulver wird ins Nassfutter gemischt oder aufgelöst und mit der Spritze aufgezogen und eingegeben.

Tablettenteiler und Mörser sind hier in der Praxis erhältlich.



Die direkte orale Eingabe

Wir zeigen Ihnen gern, wie man Tabletten oder Flüssigkeiten direkt oral eingibt.

Man braucht etwas Übung und zuweilen eine Hilfsperson.

